

消防団礼式訓練 新入団消防団員が活動に 必要な訓練を実施



真剣に訓練に取り組む団員たち

5月20日、市立武道館で、今年新たに消防団に加わった団員などを対象にした消防団礼式訓練が開催されました。この訓練は毎年定期的に行われ、消防団員として必要な消防ホースの着脱の技能や隊列の組み方、敬礼などについて加入年数の少ない団員が学ぶ場となっています。

参加した新入団員は活動に必要な技能の習得機会とあって真剣な顔つきで訓練に取り組んでいました。

100歳のお誕生日 おめでとうございます

湯浅サダエさんが6月20日、満百歳の誕生日を迎えられ、内藤市民環境部長らが湯浅さんが生活されている施設を訪問し、祝い状や記念品を贈りました。

湯浅さんは大正7年生まれで、80歳ごろまで生活用品などを取扱う小売店を切り盛りされていたそうです。また、裁縫学校を卒業した経験から、若いころは呉服店の着物の仕立てを手伝う仕事を行うほど裁縫や編み物が得意だったそうです。

この日、施設の職員や大勢の入所者、ご家族に祝福された湯浅さんは、「ありがとうございます」とお礼を述べられていました。



ゆあさ
湯浅 サダエさん

グリーンキャンペーン ハナミズキなどの樹木を寄贈



植樹セレモニーの様子

5月25日、「トヨッペットふれあいグリーンキャンペーン」として小松島市に対する樹木の贈与が行われました。

当日は、武道館で樹木の贈与式と体育館入口横への植樹セレモニーが開催され、「緑の大使」として来訪したミス・インターナショナル日本代表の杉本雛乃さんほか関係者が記念植樹を行いました。

新居見遺跡展報告会 生涯学習センターで開催しました



熱心に講演に聞き入る参加者たち

5月20日、市生涯学習センター視聴覚室で公益財団法人徳島県埋蔵物文化財センターと市教育委員会のコラボ企画『埋もれていた小松島の歴史新居見遺跡展』の報告会が行われました。

参加者は、縄文時代から中世にいたるまでの小松島の歴史と、新居見遺跡から発掘された出土品の解説に聞き入っていました。